

# Bestie wirbt für Anti-Kriegs-Veranstaltung



Es ist schon einige Jahrzehnte her, dass Bestien auf dem ehemaligen Reichsparteitagsgelände in Erscheinung traten, jetzt zeigt dieses Kunststoff-Krokodil seine Zähne. Den Werbeauftritt verschafften ihm Mitglieder eines Berliner Aktionsbüros, das den rätselhaften Namen „Das Begräbnis oder Die himmlischen Vier“ trägt. Das Büro führt jährlich jeweils im Mai Anti-Kriegs-Veranstaltungen durch. Schauplatz ist immer

eine andere deutsche Stadt. Diesmal ist Nürnberg an der Reihe. Das Krokodil ist auch noch am heutigen Dienstag um 11 Uhr am Dutzendteich zu besichtigen. Am Sonntag, 10. Mai, findet dann um 11 Uhr im Südpunkt, Pillenreutherstraße 147, die Veranstaltung „Ein Friede, der zum Krieg führt“ statt. Dabei geht es um die Themen Krise, Krieg und Faschismus. Der Eintritt kostet acht Euro, ermäßigt vier Euro. Foto: Hippel

Quelle: Nürnberger Nachrichten; 5.5.09